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有關：配合西隧取消收費亭 善用空間改善交通配套及優化巴士轉乘設施

多謝 貴會於 月 日就上述事宜來函本公司反映委員的意見（貴檔號︰交通及運輸及房屋

事務委員會文件第 號），現謹覆如下：

城巴新巴一直致力鼓勵市民善用公共交通工具，而本公司現時於西區海底隧道為顧客提供來

往港島、九龍及新界各區的完善轉乘網絡。我們十分樂意與政府合作，就改善巴士轉乘站設

施及興建相關配套設備等提供意見，例如在西隧收費廣場收費亭原址興建一個全新的公共交

通交匯處及在附近合適的地點增設巴士總站空間，為市民帶來無縫及便利的轉乘體驗，開創

更多出行的可能性。

現時，城巴新巴過海隧道路線經常因隧道擠塞而延誤行車時間，令巴士服務的可靠性受影

響。我們相信改善交通擠塞的最有效方法，是鼓勵市民盡量善用公共交通工具出行。隨著政

府收回西隧的專營權及推動「擠塞徵費」等措施，城巴新巴會繼續積極發展西隧的路線網

絡，例如前往新界各區的路線等。我們亦對有關豁免或調低專營巴士使用收費隧道收費，或

設立巴士專線等有利我們發揮集體公共運輸系統之角色的政策表示歡迎。

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。

此致

油尖旺區議會

交通運輸及房屋事務委員會主席

李偉峰主席
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